令和7年 理事長あいさつ

令和7年は日年(乙日:きのとみ)で、「再生や変化を繰り返しながら柔軟に発展していく年」ということで、当会が取り組んでいる姿勢とまさに合致しており、良い年を迎えることができると期待しております。

昨年は、鳴見台小学校区コミュニティ協議会主催の『鳴見台小学校区夏祭り』 に参加させていただき、ブースには延べ215名の子どもたちにゲームを楽し んでいただきました。

数年前から参加させていただいて参りました、長崎市北総合事務所主催の『青空運動教室』においては、昨年から【光風台病院リハビリテーション部】理学療法士をトレーナーとして迎えていただきました。同じく、北総合事務所主催の『三重地区子育て応援広場』には、当会の【こどもてらす光風台】スタッフを参加させていただき、会場の一角に設けていただいたブースには多くの子どもと保護者の皆さまにお越しいただきました。また、長崎市社会福祉協議会が主催し、鳴見台1丁目ならびに2丁目自治会が運営していらっしゃる夫々の『サロン』にお声掛けをいただき、体力測定や筋力トレーニングの方法などについてお話をさせていただくなど、地域の皆さまとの交流の機会を得られました。

本年も引き続き地域活動へ積極的に参加させていただき、より良い医療・福祉・介護の提供に努めて参ります。地域の皆さまのご支援・ご協力に心から感謝申し上げるとともに、皆さまのご多幸を祈念して、新年のご挨拶といたします。

医療法人 恵会 理事長 中里 和子